

tamente en la vida social y económica de Canadá. Sus programas no se limitan a los indios que viven en las reservas. El Ministerio ayuda también a los que viven fuera de la reserva y no son elegibles de ayuda comunal de beneficencia. Cerca del 30 por ciento de la población india ha elegido abandonar las reservas.

El Gobierno Federal reconoce el derecho de los indios de Canadá a regular sus propios asuntos. El proceso por el que

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Noticias do Cánada.

se están implicando en el curso general de la sociedad canadiense es gradual. La misma población aborigen ha decidido que esta es la mejor forma de conservar los aspectos especiales de la vida india y proteger sus tierras. El Gobierno de Canadá y los indios trabajan conjuntamente para formular políticas diseñadas para robustecer la identidad constitucional y cultural del aborigen, asegurar la paridad educativa, política y social del pueblo nativo y satisfacer sus necesidades económicas especiales. De esta forma los indios encontrarán los medios apropiados para administrar sus propios recursos en su momento propio.

Noticias breves

El mercado activo o sostenido de oro de los últimos dos años ha creado un período de prosperidad industrial para la industria minera del oro canadiense, según declaraciones del analista D.R. James de Winnipeg, que afirmó se esperaba un mercado más modesto para el oro en barra o lingotes después del fugaz mercado de 1979-80 considerándolo "un ambiente constructivo para el grupo de oro canadiense que sigue dinámicamente los proyectos de desarrollo corporativos con sus flujos de fondos incrementados".

Siguiendo a aumentos en enero, el gobierno federal ha disminuido los gravémenes impuestos sobre el petróleo crudo para exportación. Entrando inmediatamente en vigor hasta aviso posterior, el impuesto sobre el crudo pesado de las mezclas de Lloydminster y Wainwright-Vikings Kinsella disminuirá de \$23.21, a \$21.51 por barril, precio que entró en vigor el primero de enero. Para la mayoría de los otros crudos pesados designados, el impuesto se redujo de \$25.43 a \$23.72 por barril. Para el crudo liviano y condensado, el impuesto se redujo de \$34.70 a \$31.20 por barril.

La Corporación de Fomento a la Exportación anunció la firma de un acuerdo financiero otorgando \$12 millones de dólares americanos para financiar la venta de \$28.5 millones americanos de una sondeadora para la perforación petrolífera submarina por la Compañía Global Marine Drilling Company de Houston Texas, EE.UU. La sondeadora, quinta de las ocho que la compañía Davie está construyendo para la

Global Marine Drilling, es una plataforma de perforación móvil autofuncional asentada en el lecho oceánico sobre soportes hidráulicos. Se utilizará primordialmente en las aguas superficiales del Golfo de México para la perforación/ exploración de petróleo y gas natural.

El Ministro de Agricultura Eugene Whelan ha esbozado medidas que tienen por objeto la suspensión progresiva de unos productos herbicidas 2.4 D. En octubre pasado, el Sr. Whelan anunció que los científicos del Ministerio de Agricultura de Canadá habían descubierto que algunos tipos del popular exterminador de hierbas malas estaba contaminado con dioxinas.

Se prevé un desembolso de aproximadamente \$235 millones para el programa de seguro de cosechas federal-provincial de 1980-1981. El pago récord se debe en gran parte a la sequía que se registró el año pasado en el oeste de Canadá. Este año, compraron seguro de cosecha aproximadamente 114 mil agricultores, en contraste con aproximadamente 109,000 en 1979-80. El total de primas ascendió a más de \$200 millones.

El Ministro de Trabajo Gerald Reagan ha anunciado que se otorgará un fondo de \$303.000 en 1981-82 a los gremios independientes no afiliados a una organización laboral central, así como a particulares bajo el programa de asistencia financiera del Ministerio de Trabajo de Canadá con fines de educación laboral. El programa permanente tiene por objeto primordial permitir a los oficiales del sindicato y miembros de las organizaciones laborales adquirir un conocimiento completo del movimiento laboral canadiense.

El Banco de Montreal planea la construcción de una sede provincial de 25 pisos en Winnipeg. La construcción del edificio de \$10 millones comenzará en 1981 y terminará en 1983.

Bernie Galbraith opina que la gente dirá que es "más inteligente de lo que parece" después de convertirse en el primer "supercerebro" de Canadá al superar en ingenio a más de 15.000 competidores en un certamen auspiciado por la organización Mensa. Galbraith, un supervisor de educación de Edmonton de 37 años de edad, leyó montones de libros de preguntas durante meses preparándose para el certamen final de 200 preguntas que duró 2 horas. Al ganar el título, Galbraith se hizo acreedor a 2 semanas de vacaciones pagadas en Grecia.